



Secretaría de  
**Educación Pública**  
Gobierno de Baja California Sur



La Paz, BCS, 7 de noviembre de 2024

**Boletín 568**

## **PARTICIPAN MÁS DE 5 MIL ALUMNOS EN ETAPA MUNICIPAL DE JUEGOS DEPORTIVOS ESCOLARES**

- Inician las competencias en La Paz

Además de contribuir a la formación integral de niñas y niños, los Juegos Deportivos Escolares de la Educación Básica fomentan valores y estilos de vida saludable, expresó la titular de la SEP en Baja California Sur, Alicia Meza Osuna, al inaugurar la etapa municipal de esta competencia en la que participan más de 5 mil alumnas y alumnos de primaria de La Paz.

En la apertura del evento realizado el miércoles por la tarde en la Benemérita Escuela Normal Urbana “Profr. Domingo Carballo Félix”, la funcionaria señaló, como representante del gobernador Víctor Castro Cosío, que el objetivo de estas actividades se cumple gracias al apoyo fundamental de las madres y padres de familia para que sus hijas e hijos practiquen un deporte.

Indicó que con estas competencias, en las que participarán más de 15 mil estudiantes de todo el estado, se sientan las bases para que las y los niños desarrollen interés en un deporte específico y los docentes, por su parte, llevan un seguimiento para impulsar en el alumnado hábitos saludables que contribuyan a superar el sedentarismo y la mala alimentación.

La secretaria felicitó a la Dirección de Educación Física, a cargo de Carlos Roberto Quintana Orozco, así como a madres y padres de familia y en

especial a las y los competidores, quienes por su constancia se convierten en ejemplo de superación.

En esta ocasión se incluirán las disciplinas de atletismo, ajedrez, handbol, basquetbol, voleibol, futbol y beisbol. Las y los ganadores participarán en el torneo estatal, que se desarrollará en los diferentes municipios de la entidad.